

Das Leben ist wie ein Buch. Es hat viele Seiten.



Schreib das Buch deines Lebens jeden Tag neu!

Freie Trauungen sind so für mich immer etwas ganz Besonderes, die mit viel Liebe und ohne Eingrenzungen zusammen mit dem Brautpaar gestaltet werden.

FREIE TRAUUNG - FREIE HOCHZEIT

Mit Ihrer Hochzeit werden zwei Lebensgeschichten zu einer neuen, gemeinsamen Geschichte, einer Liebesgeschichte.



ICH FINDE DICH IN ALLEN DINGEN

R. M. RILKE

Als freie Rednerin möchte ich diese Seite mit Ihnen gemeinsam umblättern. Gerne plane ich mit Ihnen Ihre individuelle, persönliche Trauredede, damit Ihr Hochzeitstag eine besonders schöne Seite Ihrer gemeinsamen Liebesgeschichte wird.

Freie Rednerin – Christiane Heine, OT Schönefeld/ Bahnstraße 27, 14947 Nuthe-Urstromtal
Telefon: 0176/48 69 7750 oder 033733/ 6000 36

Was ist eine Freie Trauung?

Die „freie Trauung“ oder „freie Hochzeit“ ist eine frei gestaltbare Trauungszeremonie, deren Inhalt, Ablauf und Ort Sie selber, und dadurch sehr individuell, gestalten können.

Die "freie Trauung" ist nicht nur eine Alternative zur kirchlichen Hochzeit oder standesamtlichen Trauung, die freie Trauung ist der erste Schritt in ein gemeinsames Leben der genauso individuell und einzigartig sein sollte wie Sie es sind.

Bei einer freien Trauung darf gelacht und applaudiert werden. Sie sind an keine religiösen oder staatlichen Vorgaben gebunden.

Der Ablauf ist nicht von Religionen, Konfessionen oder einer Kirche vorgegeben und doch kann sie einem traditionellen christlichen Gottesdienst gleichen oder eine überkonfessionelle Trauungszeremonie sein. Auch den Ort, wo Ihre freie Trauung stattfindet, können Sie frei wählen. Ob es eine weltliche oder spirituelle Trauung werden soll, bei der Planung Ihrer Trauzeremonie stehe ich Ihnen als Ihre Freie Rednerin gern zur Seite und berate Sie in persönlichen Gesprächen, über mögliche Inhalte, Rituale und den Ablauf.

Für wen ist eine freie Trauung geeignet?

Eine freie Trauung eignet sich für alle Menschen dieser Erde, die sich in einer Zeremonie zueinander bekennen wollen oder einen Bund schließen möchten und dabei keine Rücksicht auf andere wegen ihrer Religionszugehörigkeit, Staatsbürgerschaft, Hautfarbe, Familienstand, sexuelle Orientierung und vieles mehr nehmen möchten.

Was bedeutet es frei getraut zu werden?

Sich frei trauen zu lassen, bedeutet, der persönlichen Individualität einen Platz im Leben zu geben und aus diesem, für das Paar, so wichtigen Moment etwas ganz Besonderes zu machen. So wird die Erinnerung an diesen Moment auch etwas ganz Besonderes sein. Es bedeutet auch, das gemeinsame Leben auf eine eigene und sehr persönliche Art zu beginnen, so individuell wie das Leben sein wird, das Sie miteinander führen werden. Für Familie, Freunde und Gäste bedeutet es, an einer persönlich gestalteten und nicht alltäglichen Zeremonie teilzunehmen. Ein wunderbarer Moment, den alle mit Ihnen verbinden und an den sie sich in Zukunft gerne erinnern werden.

Muss man trotzdem standesamtlich heiraten?

Sie müssen nach einer freien Trauung nicht zum Standesamt gehen. Eine standesamtliche Heirat ist nur notwendig, wenn Sie die Ehe rechtsgültig mit allen Rechten und Pflichten gegenüber dem Staat und der Gesellschaft schließen wollen.

Wann kann eine freie Trauung stattfinden?

Der Tag und die Uhrzeit Ihrer Trauung werden eine große Bedeutung für Sie haben, deshalb sollten sie wohlüberlegt sein. Ob am 24. Dezember oder um 4 Uhr in der Früh. Heiraten Sie an dem Tag, an dem Sie möchten, und zu der Uhrzeit, zu der Sie möchten.

Kann man sich frei trauen lassen, auch wenn man schon länger verheiratet ist?

Ja. Eine freie Trauung kann jederzeit nachgeholt werden. Vielleicht zu einem Jubiläum oder einfach, weil die Zeit reif ist, sich einen Wunsch zu erfüllen.

Sie möchten etwas über meine Person erfahren?

Klar - ich ja auch von Ihnen ...

Geboren im Mai 1963 in Luckenwalde, bin ich auch nach 50 Lebensjahren im Herzen noch immer **Nuthe-Urstromtalerin**, trage darum wohl auch mein Herz auf der Zunge und wie es im Leben oftmals heißt „Es kommt, wie es kommt!“, so habe ich das Leben immer genommen wie es kam, mit seinen Höhen und auch Tiefen.

Nach der Schulausbildung folgte das Studium mit Abschluss als **Dipl. Betriebswirtin** und die Berufstätigkeit als Finanzkauffrau sowie seit nunmehr fast **15 Jahren als Standesbeamtin**. Bin gern seit **30 Jahren auch Ehefrau** mit allem, was diese Tätigkeit so mit sich bringt: Hausfrau / Krankenschwester / Chauffeur / Köchin und Mutter eines inzwischen 30 jährigen Sohnes. Mein **Enkelsohn** Max ist am 12. Januar 2013 in Hausgeburts zur Welt gekommen.

Da mir die Kommunikation mit Menschen von Jugend an am Herzen lag, verfolgte ich stets mein Ziel, durch die Kunst des Wortes Menschen zu den unterschiedlichsten Anlässen glücklich machen zu wollen. Seit vielen Jahren arbeite ich als Standesbeamtin und in den Gesprächen mit Verlobten erkannt, dass ich teil habe an wichtigen Knotenpunkten des Lebens und Lebensweichen durch Worte mitgestalten kann.

Da die standesamtliche Trauung bestimmten Rahmenbedingungen unterliegt und in der Vergangenheit nicht immer alle Wünsche der Trauwilligen berücksichtigt werden konnten, entschloss ich mich im Jahr 2012 für eine Ausbildung zur Freien Rednerin.



Vieles ist möglich!

